



pico-printoSep 3 D

Zweckbestimmung: Isoliermittel für Kunststoffmodelle

Indikation: Isoliermittel für 3D gedruckte Kunststoffmodelle bei der Verarbeitung von Autopolymerisaten, für das Streuverfahren im KFO-Bereich oder zur Herstellung von Prothesen.

Hinweis: Nur zur indirekten Anwendung geeignet!

Vorgesehene Anwender: Zahntechniker/innen, Fachpersonal in Dental- / Praxislaboren, Zahnärzte/innen, Kieferorthopäden/innen

Prozessbeschreibung

1. Vorbereitung

Das Material vor Gebrauch gut schütteln.

Achtung: Während der Verarbeitung empfehlen wir das Tragen von persönlicher Schutzausrüstung, z. B. von Arbeitsschutzkleidung, geeigneter Handschuhe und Schutzbrille.

2. Verarbeitung

pico-printoSep 3D gleichmäßig dünn aufsprühen, oder mit einem weichen Pinsel in einer gleichmäßigen, dünnen Schicht auf alle Bereiche des gedruckten Kunststoffmodells auftragen. Überschüssige Flüssigkeit trocknen lassen, niemals abblasen! Für eine bessere Wirksamkeit den Vorgang wiederholen.

2.1 Aushärtung

Die Aushärtung erfolgt bei Raumtemperatur. Die Trocknungszeit beträgt 1-2 Minuten, steht aber in Abhängigkeit von den Umgebungsbedingungen. Die getrocknete Schicht weist eine matte Oberfläche auf.

3. Reinigung

Vor der ersten Anwendung am Patienten sind dentalen Applikationen stets sorgsam und in geeigneter Art und Weise zu reinigen, um eventuell anhaftende Isoliermittelrückstände zu entfernen.

4. Chargennummer / Haltbarkeitsdatum

Die Chargennummer und das Haltbarkeitsdatum befinden sich auf der Verpackung. Bei Beanstandungen bitte immer die Chargennummer angeben. Verwenden Sie das Produkt nicht nach Ablauf des Haltbarkeitsdatums.

5. Warnhinweise / Mögliche Gefahren

Gefahren- und Sicherheitshinweise sind dem Produktetikett und dem entsprechenden Sicherheitsdatenblatt zu entnehmen.

Das Sicherheitsdatenblatt ist auf Anfrage oder auf der Internetseite <https://www.picodent-digital.de/> erhältlich.

6. Entsorgung

Entsorgung des Inhalts, der Flasche und der Faltschachtel gemäß den örtlichen/ regionalen/nationalen/ internationalen Vorschriften/Bestimmungen und gemäß Sicherheitsdatenblatt.

7. Schwerwiegende Vorfälle

Alle in Zusammenhang mit dem Produkt aufgetretenen schwerwiegenden Vorfälle sind unverzüglich dem Hersteller und der zuständigen Behörde des Mitgliedstaats, in dem Anwender/innen und/oder Patienten/ Patientinnen niedergelassen sind, zu melden.

Empfohlene Lagerungstemperatur: 18 - 28°C

Liefereinheit:

50 ml Flasche



Achtung!



Telefon: +49 2267 6580-0 • www.picodent.de



pico-printoSep 3 D

Intended use: Insulating agent for plastic models

Indication: Insulating agent for 3D-printed plastic models when processing autopolymerisers, for the scattering process in orthodontics or for the manufacture of prostheses.

Note: Only suitable for indirect use!

Intended users: Dental technicians, specialist staff in dental/practice laboratories, dentists, orthodontists

Process description

1. Preparation

Shake the material well before use.

Caution: During processing, we recommend wearing personal protective equipment, e.g. protective work clothing, suitable gloves and safety glasses.

2. Application

Spray pico-printoSep 3D evenly and thinly, or apply it with a soft brush in an even, thin layer to all areas of the printed plastic model. Allow excess liquid to dry - never blow it off! Repeat the process for better effectiveness.

2.1 Curing

Curing takes place at room temperature. The drying time is 1-2 minutes, but depends on the ambient conditions. The dried layer has a matt surface.

3. Cleaning

Before first use on patients, dental applications must always be cleaned carefully and in a suitable manner to remove any adhering insulating agent residues.

4. Batch number / expiry date

The batch number and expiry date are printed on the packaging. Please always quote the batch number when making a complaint. Do not use the product after the expiry date.

5. Warnings / potential hazards

Hazard and safety information can be found on the product label and in the relevant safety data sheet. The safety data sheet is available on request or on the website <https://www.picodent-digital.de/>.

6. Disposal

Dispose of the contents, bottle and folding box in accordance with local/regional/national/international regulations/provisions and in accordance with the safety data sheet.

7. Serious incidents

All serious incidents related to the product shall be reported immediately to the manufacturer and to the competent authority of the Member State in which the users and/or patients are located.

Recommended storage temperature: 18-28°C

Delivery unit:

50 ml bottle



Warning!



Telefon: +49 2267 6580-0 • www.picodent.de